

# L'École allemande décroche l'excellence



**Au cœur de l'école allemande, une excellance reconnue ./ Photo DDM, S.G.**

Dans les couloirs de l'École allemande de Toulouse, l'annonce circule encore avec fierté. Après une semaine d'audit minutieux, mené par la Conférence des ministres de l'Éducation allemands, l'établissement vient de décrocher une nouvelle fois le label « Exzellente Deutsche Auslandsschule », la plus haute distinction pour les écoles allemandes implantées à l'étranger. Dans une salle de classe, un cours de sciences se déroule en allemand, sous le regard attentif d'élèves venus d'horizons multiples. « Ici, on apprend beaucoup mais on se sent accompagné », confie Anna, élève de quatrième année. Un état d'esprit que les inspectrices ont particulièrement relevé, un enseignement exigeant, des dispositifs individualisés et un climat scolaire où la bienveillance semble être une règle. Alexander Zisa, président du conseil d'administration, mesure la portée de cette reconnaissance.

« L'audit confirme la qualité du travail accompli chaque jour. Ce qui a marqué les inspectrices, c'est la solidarité de toute la communauté scolaire et le niveau linguistique très élevé des élèves », explique-t-il. Car si l'école reste profondément ancrée dans le modèle éducatif allemand, elle attire désormais un nombre croissant de familles françaises, séduites par cette ouverture internationale. Plus de cinquante nationalités se croisent au quotidien. « Ce mélange fait partie de notre richesse », souligne une enseignante, qui insiste sur la confiance accordée aux élèves pour développer curiosité et autonomie. Pour la troisième fois consécutive, l'école obtient ce label d'excellence. Une confirmation, pour beaucoup, que cet établissement fondé il y a plus de 50 ans à Colomiers est devenu bien plus qu'une école étrangère, mais une référence éducative internationale dans tout le bassin toulousain.